

創立  
150  
周年

平戸市立紐差小学校 学校だより No.29



# くすの木



令和6年12月24日 文責 校長 市瀬 くみ子

【本校の教育目標】

**高き理想を胸に秘め たゆまず倦まず励みなん  
～夢をもち、未来に向かってたくましく生きる子どもを育てる～**

【本年度の合言葉】

**つなぐ・つながる・心ひとつに～すべては子どものために～**

## 第2学期終業式 ～2学期を振り返って!!～

本校教育活動に対する、保護者、地域の皆様の温かいご支援・ご協力のおかげで、無事に2学期の終業式を迎えることができました。本当にありがとうございました。

本日、2学期の「通知表」を各担任が子どもたち一人一人に手渡しています。2学期の合言葉は、「考えて行動～自分のために、みんなのために～」でした。通知表をお子様と一緒に見ながら、自分やみんなのために考えて行動（努力も含む）ができたことについて、特に褒めていただくと幸いです。お子様の3学期へのやる気や目標につながるプラスの声掛けをよろしく願います。

さて、明日から冬休みです。事故やけがなく、冬休みを健康で安全に過ごすことができるように心から願っています。そして、3学期始業式の1月8日（水）には、全員が元気に登校してくることを職員一同楽しみにしています。



## 2学期頑張ったこと～2年児童代表の発表～

【大石 葉愛さん】

2学き、楽しかったことは、いもほりと生活科の見学りょうこうと昼休みと相撲大会と体いくです。がんばったことは、四つあります。

一つ目は、算数の九九をがんばりました。全ぶのだん言えるようになりました。

二つ目は、図工の「まどをあけたら」で、カッターでゆびを切らないようにがんばってできました。

三つ目は、マラソン大会で、18位以上になるようにがんばりました。

四つ目は、すもう大会で、「すごかったね。」と言われるようにがんばりました。

3学きは、しゅくだいをちゃんとして、わすれないようにがんばります。

【前田 心優さん】

ぼくは、2学き、二つのことをがんばりました。

一つ目は、学習はっぴょう会です。ぶっかりくじらのえんそうもピリブの手話もぐん読も、全ぶうまくできました。きんちょうしたけど、後からはどんどん楽しくなってきた、おもしろくなりました。

二つ目は、すもう大会です。さいしょまけたけど、こんどはがんばろうという気持ちになりました。

楽しかったことは、生活科見学です。こん虫自然園で、池の虫をとったことです。

3学きは、つぎのすもう大会で上位に入しようするために、体いくで走ったりうん動したりして、力をつけることをがんばります。

## ～冬休み中の大きな病気等について～

冬休み中の大きな病気・けが・事故については、必ず学校へ連絡を入れてください。ただし、12/28（土）～1/5（日）は学校が閉まりますので、校長又は教頭の携帯（「冬休みの生活」参照）へ連絡をお願いします。連絡がないことを願っています！

☆紐差小（電話番号）  
22-9234



☆3学期も、様々な行事があります。子どもたちの活躍を楽しみにしています。



## 1月 ～行事予定～

- 1日(水)…元日
- 2日(木)、3日(金)…年末年始の休日
- 8日(水)…第3学期始業式
- 9日(木)…身体測定（低学年）
- 10日(金)…身体測定（高学年）、書初め会
- 13日(月)…成人の日
- 15日(水)…読み語り、委員会活動
- 15日(水)～17日(金)…書初め展
- 17日(金)…授業参観、講演会、懇談会、PTA 専門陪会
- 22日(水)…給食感謝集会、クラブ活動
- 23日(木)…PTA 役員会
- 24日(金)…縦割り遊び
- 29日(水)…読み語り、代表委員会
- 31日(金)…避難訓練（地震・火災）

